



学校だより
【11月2日号】

校長室より⑳「新型コロナウイルス感染症について学ぼう」

10/30(金)1校時に全校一斉に新型コロナウイルス感染症について総社市が作成したDVDをみて学習しました。

【内容1】新型コロナウイルス感染症って何。どんな症状。

【内容2】どうやって感染するの。

【内容3】どうやって感染を防ぐ

【内容4】まとめ…正しい知識をもって人権侵害を防ごう。

以下は子どもたちの学習後の振り返りを紹介します。



【1年生】

この新型コロナウイルス感染症の勉強をし
っかり見て、今までできていなかったことを
お家でもして、学校でもこの新型コロナウイ
ルス感染症が終わるまでしていきたいです。

【2年生】

免疫力をあげることでコロナになりにくい
ことがわかった。マスクをつける、手洗いを
する、距離をあけるだけでもすごくちがうこ
とがわかった。コロナになった人はなまけて
いないし、わざとになったわけではないし、な
りたくてなったわけじゃないということがわか
った。

【3年生】

コロナになった人を差別せず、その人を応援することが大切。せき、熱、味覚がなくなるとすぐに先生に電話すること。ウィルスがついた手で目、口、鼻をさわると感染することがあるからすぐ手洗い、うがいをすること。手洗い、うがい、マスク、免疫力を高める、密を避けることで感染を防ぐことができる。

【4年生】

ぼくは、最初子どもも大人といっしょで重症化しやすいのかなと思ったけど、先生のお話を聞いて子どもはあまり重症化しないと聞いたので、少しほっとした。マスクをしたり手洗い、うがいをしたりして感染を防ぐことが大事なんだなあと思った。

【5年生】

みじかな人が感染しても恐れないことが大切。(こわさも必要)コロナにかからないためには生活を楽しむことも大切なんだと初めて知った。一人ひとりが意識しないとコロナは治まらないと思う。

【6年生】

子どもは新型コロナウイルス感染症にかかっても人にうつったり重症化したりするリスクは少ないけれど、「コロナにかからない」という気持ちで感染を防ぐことをすればよいことがわかった。家では、祖父、祖母といっしょに暮しているのでもし自分がコロナになってうつってしまったら申し訳ないので、絶対にかからないようにしたいです。

子どもたちだけでなく我々大人も新型コロナウイルス感染症についての正しい理解と予防、そして、例え逆境に立たされることがあってもピンチになってもONE FORオール FOR ONEそうじゃみんなでONE TEAMとなって、みんなで一人ひとりを大切にしていきたいと改めて思いました。

